
 

 

 

 

 

 

さよなら夏休み…。ようこそ２学期。 
みなさんお久しぶりです。夏休みが終わってしまいましたね。長い長い２学期の始まりです。 

始業式、久しぶりに見るみんなの顔は相変わらず元気で、たった１ヶ月ちょっと会わないだけ

でなんか大人っぽい顔つきになってるなぁと感じました。こうやってみんなどんどん大人になっ

ていくんだなぁ。僕は白髪ばっかり増えるよ…。アンチエイジングがんばろ。 

さぁ今日から給食が始まりましたが、さっそく授業も始まりました。その他にも応援旗の投票

を行いましたね。ここから体育大会にむけて大忙しです。運動が得意な子、苦手な子、応援旗塗

るのが好きな子、苦手な子、色々いると思います。体育大会という行事、その準備を通して、色々

な子のことを知り、クラス内のカベ、男女のカベ、学年のカベをカベコワしていってほしいなと

思います。 

 

何回もくどいですが…スマホ、SNS、使い方を見直して… 
もうこれを書くのは何回目かわかりませんが、この夏もSNSトラブルの相談を多数受けます。 

LINEで顔を見れないから何を言ってもいいわけではないです。 

送信を取り消しできるから考えずに送信していいわけではないです。 

すぐに消せるから誰かの画像をアップしていいわけではないです。 

匿名の質問箱だから暴言を吐いてもばれない。それでいいの？ 

気に食わないから悪口書いたろ。それでいいの？ 

ネットだからバレない、怒られない。だから傷つけてもいいの？ 

 

中学生だから、人だから、間違いはあります。 

いつ気付くか、いつ変わるか。この学年通信が誰かのきっかけになって

くれたら嬉しいです。 
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保護者の皆様 

 

何度も何度も同じような内容を学年だよりに書いてしまい申し訳ないですが、 

まだまだスマホ、SNS のトラブルが後を絶えません。学校が把握しているだけでも

多いので、他にもたくさん傷ついている子がいるのだと考えると心が痛みます。 

SNS上で使っている言葉もかなり過激で、本当に心配しています。 

今の子どもたちは「日常生活」の他に「ネットの世界」という２つの世界で生活をし

ています。少し嫌な言い方になってしまいますが、私達がみている子どもの姿が「ネ

ットの世界」の姿と必ずしも同じだとは限りません。またネットの世界では、 

「不特定多数の」、「大人か子どもかすらわからない人たち」と接触して生活していま

す。 

もちろん子どもたちにも人権はあります。プライバシーもあります。しかし、彼らの

健全な生活、安全を考えるならば、スマホ、SNS に関しては大人、保護者がもっと

介入するべきでは…と最近のトラブルを見て、傷つく子を見て、傷つけてしまってい

る子を見て感じます。 

家でスマホの使用時間、使用場所等、一定のルールはあるかと思います。ただ、 

今一度、お子さんのスマホの使用状況等も相談して確認していただき、ご家庭での 

情報教育を進めていただければと思います。 

１学期にも書きましたが、スマホ、SNSは誰かを救うこともできる反面、 

誰かを簡単に傷つけてしまうこともあります。誰にもつらい思いをしてほしくない、

誰にもつらい思いをさせてほしくないです。そのためにも学校と家庭で連携して、 

子どもたちを見ていけたらと思います。今後ともよろしくお願いします。 

 


